



histoires et nouvelles de Ligue pour la Lecture de la Bible dans le monde

Nouvelles mondiales a pour but de vous tenir au courant de l'impact que notre réseau d'équipes de la Ligue pour la lecture de la Bible a un sur la vie des jeunes chaque mois.

Le jeu de golf et l'Évangile



Combiner le golf et l'Évangile, c'est la façon choisie depuis peu par [la Ligue pour la lecture de la Bible, à Trinité-et-Tobago](#), pour s'adresser aux jeunes.

Gregory King, entraîneur de golf chrétien, a animé un programme appelé SNAG (Starting New At Golf = Prendre un nouveau départ avec le golf), pour aider les jeunes à s'initier au golf et à faire le lien avec la vie du disciple de Jésus.

La Directrice de l'évangélisation des enfants pour la Ligue pour la lecture de la Bible Trinité-et-Tobago, Ingrid Hanson, a déclaré : « L'entraîneur Gregory King a fait le lien entre certains aspects du jeu et le fait de suivre Jésus-Christ. Le projet pilote, qui comprenait trois sessions de deux heures, s'est déroulé dans un "foyer pour enfants" où la Ligue pour la lecture de la Bible a organisé un club d'aide aux devoirs pendant de nombreuses années.

Onze enfants ont participé et écouté attentivement le lien entre les règles du golf et un style de vie qui consiste à suivre Jésus. Ils ont tous souhaité que SNAG continue pendant la nouvelle année scolaire. La dernière session était une compétition et les enfants ont eu un comportement exemplaire. Un fort esprit de camaraderie s'est manifesté lorsque chaque membre de l'équipe a tenté d'atteindre la cible. Cet impact positif sur les enfants a été noté par le coordinateur du programme à la maison d'enfants. »

À propos de **Trinité-et-Tobago**

Trinité-et-Tobago est un pays insulaire situé dans les Caraïbes, Trinité se trouvant à seulement sept miles nautiques de la côte du Venezuela, en Amérique du Sud. Le pays a obtenu son indépendance en 1962, et son économie a prospéré grâce à la découverte d'énormes gisements de pétrole et de gaz depuis 1998.

Près de deux tiers de la population professe le christianisme, mais les vrais disciples fidèles à la Parole de Dieu ne sont pas si nombreux. Beaucoup de chrétiens ne le sont que de nom, et d'autres ont été pollués par la sorcellerie, les croyances afro-spiritistes et les visions du monde influencées par l'hindouisme.

Le pays est confronté à de nombreux défis sociaux, avec une augmentation de la criminalité et de la violence des gangs associée au trafic de drogue, une situation aggravée par les faiblesses endémiques du système de police et de justice.

L'alcoolisme, les enlèvements, les vols à main armée et les menus larcins sont dangereusement fréquents et un pourcentage élevé d'enfants naissent de mères adolescentes célibataires. Il est nécessaire que les dirigeants chrétiens fassent preuve d'un esprit de disciple et soient un modèle de la façon de suivre le Christ de manière pratique. Prions pour que des solutions justes et efficaces soient trouvées par les secteurs public et confessionnel.

Malgré les divisions entre les Églises locales, nous prions pour qu'un réveil anime et renforce l'Église dans son ensemble. La Ligue pour la lecture de la Bible travaille avec des enfants et des jeunes pour les aider à explorer la Bible et à découvrir ce que la Parole de Dieu leur dit. Les équipiers organisent un certain nombre d'activités qui s'adressent aux enfants par le biais de clubs de sport et de loisirs.



Un programme scolaire **change les vies**



Au Soudan du Sud, un programme de préparation à la vie active mis en place dans les écoles commence à avoir un effet profond sur les élèves.

Le Directeur national de [la Ligue pour la lecture de la Bible au Soudan du Sud](#), Manase Woja Alfred, a déclaré que les bénévoles de la LLB se rendent dans les écoles pour parler des valeurs de la vie d'un point de vue biblique.

Manase raconte qu'il y avait un garçon assez agressif, solitaire et toujours assis au fond de la classe, totalement désintéressé et désengagé. Il avait l'habitude d'appeler sa propre mère « cette femme ».

Au cours des six semaines du programme, ce garçon a commencé à écouter. Semaine après semaine, il s'approchait du devant de la salle de classe, jusqu'à ce qu'il soit assis au premier rang. A la fin du programme de cours, son comportement avait totalement changé. Il était devenu agréable, poli, respectueux et se portait volontaire pour effectuer des travaux dans la maison sans qu'on le lui demande.

Manase a déclaré : « *Sa mère a été tellement choquée par l'amélioration radicale du comportement de son fils qu'elle a pris rendez-vous avec le directeur de l'école et lui a demandé ce qu'il avait fait pour que le comportement de son fils change du tout au tout. Le directeur a expliqué qu'il ne s'agissait pas de l'école mais du programme LLB.*

La mère a alors dit qu'elle voulait rencontrer ce volontaire LLB et lorsqu'elle l'a rencontré, elle est tombée à ses pieds et a dit "Merci, merci, merci". Le volontaire LLB a dit : "Levez-vous, s'il vous plaît, ce n'est pas moi, c'est le Seigneur qui l'a fait, toute la gloire lui revient." »

Nouvel espace de ressources spirituelles au Québec



Un nouveau lieu de partage de ressources spirituelles et d'engagement biblique a été lancé au Québec par [la Ligue pour la lecture de la Bible au Canada francophone](#).

Les nouveaux locaux, qui comprennent le siège de la LLB, ont été officiellement inaugurés en août et offrent un espace accessible à l'ensemble de la communauté chrétienne de la région de Québec.

Selon l'équipe de la LLB, le nouveau siège vaut la peine d'être visité, que vous cherchiez des réponses aux questions existentielles de la vie ou que vous souhaitiez simplement prendre un café en bonne compagnie.

Le nouveau centre est conçu comme un lieu de rencontre et de partage où chacun peut approfondir sa foi et grandir spirituellement. Un éventail d'activités et de services est disponible, notamment des groupes d'interaction biblique, des petites conférences et des sessions de formation, une librairie chrétienne, un café servant des boissons chaudes haut-de-gamme et un espace pour les enfants.

HORAIRE

OUVERTURE QUARTIER GÉNÉRAL

MARDI | 12H À 16H
MERCREDI | 9H À 16H
JEUDI | 9H À 19H30
VENDREDI | 9H À 12H



Vous pouvez vous associer à nous

Si vous souhaitez en savoir plus sur la façon de vous associer à nous ou découvrir la LLB dans un pays ou une région en particulier, vous pouvez en savoir plus **ICI** :



LLB: la grande histoire de Dieu transforme la vie des jeunes
scriptureunion.global